
Ratsmitglied Schulten: 
 
Der Rhein-Sieg-Kreis hat eine Presseerklärung herausgegeben, dass auf dem Abbaugebiet vier 
Messstellen eingerichtet werden sollen. Liegen der Verwaltung bereits Ergebnisse aus dieser 
Grundwasseruntersuchungen vor? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Verwaltung liegen keine Informationen vor. Es wird bei der Stadt Rheinbach nachgefragt 
und die Information an den Rat weitergegeben. 
 
 


